

sages quand on veut. On dirait que cette mission ne les regarde pas. C'est leur ouvrage que je fais à la Rivière Rouge. Je veux les mettre à l'abri d'embarras pour l'avenir; ils le voient, ils le sentent et tout reste là.

J'ai l'honneur d'être, Monseigneur.....

† J. N. Ev. de Juliopolis.

PRISE DE VOILE AU CARMEL

Le 23 mai S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de prise de voile au Carmel de Saint-Boniface. La prise de voile est une cérémonie publique, tandis que l'émission des vœux est privée. La nouvelle professe est la Rde Soeur Thérèse de Jésus, née Hectorine Barnard, de Saint-Denis de Kamouraska.

Le R. P. Philippe Bournival, S. J., professeur au collège, a prononcé le sermon de circonstance.

LA MATIÈRE DES SCAPULAIRES

L'étoffe avec laquelle on fait les scapulaires doit être pure laine, sous peine d'invalidité de la réception et du port du scapulaire. Les personnes qui confectionnent des scapulaires ne sauraient être trop bien renseignées sur tout ce qui concerne cette matière, ni être trop prudentes pour éviter toute erreur ou supercherie qui serait préjudiciable à un grand nombre d'âmes. Depuis la guerre, on ne peut plus, paraît-il, se procurer d'étoffe de laine brune pour confectionner les scapulaires du Mont-Carmel, mais on peut les faire de laine noire, qu'on peut encore se procurer. Il faut faire attention l'étoffe mi-laine, mi-coton; elle ne peut pas servir pour les scapulaires.

"La matière du scapulaire de Notre-Dame du Mont-Carmel," dit M. l'abbé Saint-Denis," est la laine (drap, mérinos, etc, non coton, toile ou soie) de couleur brune ou noire, tissée (non tricotée, brodée ou foulée); on peut recouvrir les pièces d'une image de Notre-Dame du Carmel ou de broderies (même de matière et de couleur différentes), pourvu que ces ornements n'empêchent pas le scapulaire avec sa couleur prescrite de former la partie principale et dominante. Sa forme doit être rectangulaire (carré allongé). Le cordon double est nécessaire, mais peut être de toute couleur et matière. Le même cordon peut compter pour divers scapulaires."

Les mêmes prescriptions s'appliquent au scapulaire de l'Immaculée-Conception, à l'exception de la couleur de l'étoffe, qui doit être bleue.

— M. Charles-Joseph Magnan, de Québec, vient d'être créé commandeur de l'Ordre de Saint Grégoire le Grand. Nos félicitations à l'éminent éducateur.